



Cuartel General del Generalísimo

Sección de información.—Estado Mayor

Boletín de información, con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las veinte horas de hoy 12 de mayo de 1937:

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—Tiroteos sin importancia.

Frente de Vizcaya.—En Vizcaya ha proseguido el avance de nuestras fuerzas aunque el mal tiempo reinante ha retrasado la hora de iniciarlo. Se han ocupado importantes posiciones que completan el avance llevado a cabo en el día de ayer.

Frente de Palencia.—Durante la madrugada el enemigo atacó intensamente Cilleruelo y Barrio de Bricia con grandes contingentes. Fué rechazado y dejó en nuestro poder 70 muertos, entre ellos un capitán y un teniente, 30 fusiles, gran cantidad de bombas y 10 prisioneros. El número de heridos fué considerable.

Frente de Madrid.—Un pequeño ataque enemigo llevado a cabo durante la noche de ayer en el Jarama fué rechazado, causándole numerosas bajas. En Toledo, después del durísimo descalabro sufrido por el enemigo en sus desesperados e infructuosos ataques a nuestras posiciones, ha reinado completa calma. Nuestras tropas han avanzado persiguiendo a los puestos avanzados enemigos y cogiéndoles varios prisioneros. Se confirma el desastre sufrido por los rojos en el día de ayer, que perdieron más del 50 por 100 de sus efectivos. De una de las compañías, dice un prisionero, de 137 quedaron sólo 43, y de otra de análogo efectivo, 37. Varias Brigadas internacionales quedaron enteramente aniquiladas. También en esta ciudad el enemigo lanzó bombas sobre el Hospital produciendo víctimas en la población civil. En los pueblos de la provincia de Cáceres, Fuente de los Villaluergos y Miajadas, aviones aislados enemigos han bombardeado hiriendo a varias personas, cuatro mujeres y dos niños.

Frentes de Avila y Soria.—Sin novedad.

Frente de Asturias.—Cañoneos y tiroteos.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos en el sector de Córdoba. Se han presentado precedentes del campo enemigo 30 paisanos y 10 milicianos. En Mérida un avión enemigo ha producido en la población civil, dos hombres y dos mujeres muertas y heridos tres niños y una mujer.

Salamanca, 12 de mayo de 1937.—De orden de Su Excelencia: El general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

FRENTE DE MADRID

Un desfile marxista en la Castellana, disuelto por nuestra artillería

Pequeño ataque enemigo rechazado en el Jarama

La imaginación marxista ha montado en el cerco de Madrid una nueva ficción. Para amenguar el desaliento que ya prende entre los milicianos rojos, decaídos ante la inutilidad de sus embestidas a nuestras posiciones de la capital,

La mentira marxista ha hallado eco una vez más y ha logrado adueñarse de los estultos milicianos rojos. El batallón enemigo que se enfrenta con nuestras avanzadas de la Ciudad Universitaria aguarda sobre las armas la bandera blanca de rendición que esperan ver ondear en breve sobre nuestras posiciones. Pero unos me-

tros más al centro de la capital, la ficción marxista no ha sido acogida con tanta euforia. Está muy reciente aún el episodio desagradable de La Castellana, que hizo recordar a los marxistas que nuestras fuerzas siguen todavía a la entrada de la ciudad.

Celebrábase anteayer un desfile en la vía madrileña, en el que participaron las brigadas internacionales y varios batallones de proletarios. Miaja en la tribuna oficial, levantada en la plaza de Colón, sonreía al pasar revista a sus huestes. Pero mediado el acto, la artillería nacional centró sus tiros sobre las concentraciones enemigas, que acabaron el desfile a paso más acelerado que el de guerrilla. El generalísimo rojo desapareció raudamente, y durante la noche no hubo medio de dar con él.

El hecho, rigurosamente cierto si

hemos de creer a quien estuvo en él presente y logró trasponer hoy nuestras líneas, se presta a sabrosos comentarios. Los disparos de nuestras baterías lograron dar al traste con la burda ficción lanzada por los dirigentes rojos, y el desánimo cunde de nuevo entre las filas enemigas.

La moral marxista se refleja en los frentes, donde hoy no han logrado alterar la tranquilidad los escasos disparos de fusil que sonaron por la Cuesta de las Perdices. Algo más acentuado el tiroteó en la Casa de Campo y Firmes Especiales, y calma absoluta en la sierra, donde el frío ha renacido, pese a lo avanzado de la estación. Tan sólo en el Jarama, un pequeño amago de ataque, abortado a los pocos momentos de iniciado con grandes pérdidas para el enemigo.

BANCO DE ESPAÑA.—AVILA

CANJE DE BILLETES

Se pone en conocimiento del público que, según orden de la presidencia de la Junta Técnica del Estado de fecha 10 del actual, quedará terminado el día 25 del corriente mes el plazo para el canje de billetes legítimamente estampillados por los de la nueva emisión de 21 de noviembre de 1936, quedando, transcurrido ese día, fuera de curso legal y sin validez todos los de emisiones anteriores no presentados al canje.

Avila 11 de mayo de 1937.—El secretario, F. de Tapia.

LECTOR: si eres combatiente por España no tires este periódico; dalo a leer a tus compañeros o léeselo tú.



Su ardor de estómago

puede terminar en úlcera. Consiga su curación con el

ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

Horario y Programa de la «RADIO NACIONAL» al servicio de la liberación de España

Onda: 274 metros.—1095 kilociclos

14'00-15'00 horas. Música, familia, auxilio de invierno, etc.

17'30-18'15 horas. Música antikomintern, soldado, etc.

18'15-18'45 horas. Noticias en alemán e italiano.

18'45-20'00 horas. Habla Española.

21'30-22'00 horas. Noticiero oficial en varios idiomas.

22'00-22'30 horas. Conferencias.

22'30-23'00 horas. Noticiero internacional.

23'00-24'00 horas. Música clásica, diversos.

24'00-24'15 horas. Parte oficial, Crónica.

24'15-24'30 horas. Música.

24'30-1'30 horas. Servicio de Prensa.

FRENTE DE SANTANDER

Intento de ataque enemigo abortado en Cilleruelo de Bezana

Los rojos dejaron numerosos muertos en el campo de la lucha

La presión que el enemigo venía haciendo estos últimos días, sobre nuestras líneas defensivas de la carretera de Burgos a Santander, a la altura de Cilleruelo de Bezana, llegó a convertirse en la madrugada de hoy en una aparatosa embestida, que naturalmente, no proporcionó a los marxistas santanderinos, otro resultado que el consabido descalabro con todas sus desfavorables consecuencias.

Concentró el enemigo durante la noche unos batallones frente a nuestras posiciones de aquel sector y al amanecer, tras unos cañoneos de saludo, parecía decidido a lanzarse contra nuestros parapetos. Pero no pasó del intento, ya que nuestros soldados rechazaron fuertemente a la mesnada roja, que abatida y diezmada, se retiró, dejando el campo de la lucha sembrado de cadáveres y de armas y pertrechos de guerra.

Esta ofensiva roja, aunque frustrada, fué aprovechada por algunos milicianos rojos, para pasarse a nuestras líneas. También apresaron los soldados nacionales a considerable número de rojos.

12-5 37.

Disposiciones oficiales

Ordenación de los servicios ferroviarios y transportes por carretera

El Boletín Oficial del Estado, correspondiente al día de ayer, inserta entre otras las siguientes disposiciones:

Decreto número 270, organizando interinamente la asistencia espiritual en los frentes de combate, cuyo texto hemos publicado íntegro en nuestras columnas.

Orden de la Presidencia de la Junta Técnica del Estado disponiendo que el timbrado de los títulos de propiedad de las concesiones mineras se sustituyan mientras duren las actuales circunstancias por una diligencia que se detalla.

Orden de la misma Presidencia, concediendo los beneficios de presentación de balance, de conformidad con lo dispuesto en el Decreto 220 a la Sociedad La Papelera.

Idem idem a la Compañía Central del ferrocarril de Aragón.

Orden de la misma Presidencia disponiendo se constituya una comisión que presente en forma de ponencia las bases para la ordenación de los servicios ferroviarios, transportes por carretera y electrificación.

El nuevo escudo español

BURGOS.—Parece que el nuevo escudo español ostentará las armas de Castilla, Aragón, León, Granada y Navarra, y en el centro el yugo y las flechas de los Reyes Católicos, todo bajo un águila bicéfala.

La coronación de los Reyes de Inglaterra

La ceremonia revistió extraordinaria brillantez

Efusivo telegrama de Hitler a Jorge VI

LONDRES.—Desde ayer las calles de la ciudad son una verdadera columna de gente, que se ha apiñado por todas las partes por donde ha de pasar el real cortejo, aprovechando hasta los últimos rincones. Los que han logrado ocupar un puesto han permanecido toda la noche de ayer en él, siendo en su mayoría mujeres. En las estaciones del metropolitano se ha registrado una animación extraordinaria, acercando a una gran muchedumbre a las calles del recorrido del cortejo. De muchos países extranjeros han llegado turistas para presenciar la esplendorosa ceremonia.

Anoche, el rey y la reina se acostaron pronto. El príncipe de Wíndson se retiró más tarde, por haber ofrecido una cena a los comisionados extranjeros.

A las doce de la noche, la capital presentaba el máximo esplendor con su animación e iluminaciones fantásticas.

A las tres de la madrugada ya empezaron a ocuparse las tribunas por una infinidad de personas que tuvieron la suerte de haber obtenido localidad, pues se habían agotado ya desde hacía días.

Al llegar al día los felices mortales que disfrutaban de invitación, empezaron a ocupar sus puestos en la iglesia de la Abadía de Westminster, donde iba a tener lugar la coronación.

En la Abadía de Westminster

Los tronos de los soberanos se habían colocado en el centro del cruce-ro, el del rey, sobre una plataforma de cinco escalones y sobre tres escalones el de la reina. La silla destinada para el rey, era la que sirvió para la coronación de Eduardo el Confesor. Detrás del sitio del rey, estaban los escaños para los miembros de sangre real masculina, y detrás del de la reina, los familiares reales femeninos. Inmediatamente después, estaban los asientos de los parlamentarios y de la nobleza. En el coro se habían colocado las sillas para los soberanos y representantes extranjeros.

El templo estaba adornado con paños de terciopelo azul bordados en oro, con la rosa de los Tudor.

De Buckingham Palace salió la primera carroza tirada por dos magníficos percherones, transportando al Primer Lord del reino. Seguían las carrozas de los familiares de los reyes y las representaciones de los Dominios Británicos de Ultramar. A continuación caminaban las carrozas de los príncipes del Japón, de la reina Julia de Holanda y demás representantes extranjeros. La reina madre iba acompañada de la reina de Noruega.

Los augustos esposos ocupaban la carroza de oro, siguiéndoles sus hermanos y un séquito distinguidísimo. El rey iba cubierto con manto color carmín recamado en oro y sobre la cabeza llevaba vistoso sombrero de armiño. La reina lucía un refulgente vestido seda color marfil, cuajado de piedras preciosas.

La alta nobleza, mantos de púrpura con motas de armiño.

El conjunto era de un extraordinario esplendor, verdaderamente mediodival.

Al llegar a la Abadía de Westminster, los soberanos ocuparon sus asientos, recibiendo con una profunda reverencia los arzobispos; obispos, lores y demás personalidades.

La fórmula del juramento

Después de leer los salmos litúrgicos, el arzobispo se acercó al trono del rey y, dirigiéndose a los asistentes, pronunció las siguientes palabras:

—Aquí os presento a vuestro rey y emperador, a quien vais a rendir homenaje de honor y a quien estais obligados a obedecer. ¿Juráis que lo habéis de cumplir así?

El público asintió a la pregunta del prelado, repitiéndose la siguiente frase por todos los concurrentes:

—Dios guarde al rey Jorge VI.

Seguidamente el arzobispo tomó juramento con estas palabras:

—Jura y promete Vuestra Majestad regir el Imperio con arreglo a las leyes y a las costumbres, administrando la más recta justicia para todos los súbditos?

—Juro y prometo cumplirlo, cómo así sea la voluntad de Dios.

Después de firmar varias actas parlamentarias, el rey Jorge se sentó en la silla del rey Eduardo el Confesor y el arzobispo le ungió y le vistió de diácono, ciñéndole la espada del Es-

tado, ofreciéndole el anillo, colocándole la corona, cubriéndole con el manto y entregándole el cetro, que son las insignias del poder real.

Los clarines reales sonaron en este momento. Los cañones de la Abadía lanzaron 21 salvas y las baterías de la torre de Londres dispararon 60 cañonazos.

Los pares y alta nobleza se colocaron sus coronas y los familiares más cercanos y las más altas dignidades besaron la mejilla derecha del rey.

Mientras tanto, en la calle el pueblo no cesaba de aclamar al soberano, repitiendo con delirio:

—Dios guarde al rey Jorge VI.

La felicitación de Hitler

Todos los representantes extranjeros rindieron honores al rey y se organizó el desfile a través de Embankment, Trafalgar, Picadilly, Oxford Circus, Mable Arch, Hyde Park Corner, Constitución Hill, etc., que, como decimos, se encuentran materialmente abarrotadas, de espectadores. El entusiasmo es delirante en todas partes. Hay músicas, guirnaldas, banderas, colgaduras. Una fecha realmente memorable para el pueblo inglés que sin reserva se adhiere al júbilo del día.

Hoy y en fechas siguientes, seguirán los magníficos espectáculos organizados con motivo de la coronación.

El Führer Canciller de Alemania Adolfo Hitler, ha enviado a S. M. británica un efusivo telegrama de felicitación del gobierno del Reich, deseando a Jorge VI un reinado feliz y haciendo votos por la prosperidad de la Gran Bretaña, Irlanda, Imperio de la India y demás colonias de Ultramar.

A todos los españoles

Nota de la Delegación Nacional de Asistencia al Frente y Hospitales

Al constituirse en Burgos la «Delegación Nacional de Asistencia a Frentes y Hospitales», bajo la Jefatura de María Rosa Urraca Pastor, nombrada por el Jefe Nacional del Movimiento de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., Generalísimo Franco, hace un llamamiento a la inagotable caridad de todos los católicos de españoles y extranjeros segura de que han de redoblar sus aportaciones para llevar a los combatientes y a los heridos o enfermos el consuelo espiritual y material de sus hermanos.

No necesitamos destacar la labor altamente cristiana y patriótica encomendada a esta delegación, y pedimos a todas las organizaciones provinciales y locales, fundidas ahora en una sola y grande entidad política, que prosigan con todo entusiasmo y actividad la propaganda encomendada a que la retaguardia vibre al unísono con los corazones de esos soldaditos españoles que en el frente luchan y mueren, con heroísmo sin par en la Historia, en defensa de nuestra Religión, de nuestra Patria y de nuestra civilización cristiana.

Y esa juventud heroica que tan alegre y generosamente viene ofreciendo el sacrificio sublime de su sangre y su vida en los frentes de combate y que gracias a ella pueden seguir disfrutando con sosiego y tranquilidad de sus bienes, los que viven en la retaguardia, bien ganado tienen el cariño y el reconocimiento de todos los buenos españoles y estamos seguros que han de redoblar sus aportaciones en metálico, especie y efectos, para que en lo posible nada falte a nuestros soldados y puedan así aprender.

Continúa en la página siguiente.



(Viene de la página anterior)
 ciar ostensiblemente cuánta es la gratitud del pueblo español a tanto heroísmo desinteresado.
 Quien pudiendo, y aún con sacrificio proporcionado a sus recursos y a sus medios, no responda a este llamamiento, que no se diga buen católico y español.
 La «Delegación Nacional de Asistencia a Frentes y Hospitales» ha instalado sus oficinas centrales, que están ya funcionando, en Burgos, calle de Benito Gutiérrez, núm. 1, 2.º, a donde debe dirigirse toda la correspondencia y en ella se reciben cuantos donativos en metálico, especies y efectos se le remitan.

Depósito de Intendencia de Avila
PAGOS

En las oficinas de este Depósito los días 14 y 15 del presente mes de tres a cinco de la tarde.
 Félix Ferrer Resina, 1.097'66 pesetas; Manuel Maíz González, 937'91; Justo Domínguez, 362'73; Lorenzo Hurtado, 592'20; Idem, 662'28; José San Román de Vega, 654'98; Hijo de Florentino Esteban, 1.144'25; José Nieto Martín, 692'11; Marcelino Barroso Rodríguez, 737'35; Rafael Sastre González, 268'84; Teófilo Lambas López, 883'76; Félix González González, 721'88; Isidoro González Gutiérrez, 861'26; Eutiquio Zurdo López, 1.171'25; Anselmo Sanz Barbero, 1.438'05; Marino Díaz López, 718'73; Idem, 547'62; Cipriano García García, 1.056'78; Aniceto Barroso Díaz, 512'57; Victoria Nieto Barroso, 705'41; Jesús Martín San Segundo, 952'97; Fructuoso Barroso Díaz, 744'55; Juan García González, 655'84; Idem, 716'72; Antonio González Gómez, 779'95; Benito Dávila Sánchez Monje, 657'15; Lorenzo Hurtado, 912'89; Eloy Pascual López, 718'73; Marcelino González Jiménez, 1.147'29; Bartolomé Pérez Díaz, 1.094'06; Emilio González Fernández, 835'85; Nicolás González Jiménez, 1.605'15; Santiago Ruiz Jiménez, 1.573'20; Casio Nieto Jiménez, 825'21; Segundo Barroso Jiménez, 1.092'66; Hilario Mediero López, 1.484'45; Cesáreo González González, 1.104'70; Jesús Hernández Jiménez, 525'23; Arsenio Sánchez Sánchez, 629'77; Teodoro Sáez Álvarez, 843'84; Jacinto Sáez Hernández, 1.126; Valentín Gómez Martín, 599'90; Juan Martín Aonso, 1.072'77; Emiliano Pérez Vasco, 1.038; Pedro Pérez Gómez, 1.139'31; Saturnino Martín Jiménez, 1.607'79; Felipe López González, 1.105'21; Pascual José Jiménez, 669'60; Juan Martín Cerezano, 804'02; Gensurio Rubio Nieto, 761'32; Manuel García Martín, 2.419'70; Martín Rodríguez Díaz, 537'67; Eloy Pérez García, 1.591'84; Juan José Arroyo, 1.163'26; Idem, 1.217'22; Jesús Álvarez Hernández, 1.405'19; Emerenciana del Nogal, 955'64; Hija de Pedro Delgado, 1.795'04.
 Avila 12 de Mayo de 1937.
 El capitán
 José Tejero.

Accidente desgraciado

Cuando regresaba de hacer unas fotos el reporter gráfico Mayoral (hijo), tuvo la desgracia de sufrir un accidente del que resultó con lesiones en la cara y cabeza de a guna importancia.
 Lamentamentamos el percance y deseamos al joven compañero un pronto y total restablecimiento.

La Unión y el Fénix Español
Compañía de Seguros Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las Oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado, de fecha 1.º de febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.
 Viene, por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros ramos.
 Capital social y reservas. Más de 137 millones de pesetas
 Primas recaudadas en España en 1935. Más de 38 >
 Primas recaudadas en el extranjero en 1935. Más de 54 >
 Valor de los inmuebles de su propiedad. Más de 40 >

“I. C. P. A. I. N.”

Nueva nota de la Comisión de propaganda

Han ofrecido suscribir acciones del capital inicial, reintegrable, para constituir esta Sociedad, los señores siguientes:
 Don Jesús Rodríguez Palomo.
 Don Benito Dávila S.-Monge.
 Don José M.ª Martín Sampedro.
 Don Mariano del Barrio y Loa.
 Don Vitaliano Arés Andrés.
 Don Manuel Bezares López.
 Don Francisco de P. Cifuentes.
 Don Fernando Tomé Bustillo.
 Don Federico García Barroso.
 Don Cándido Belmonte.
 Los señores propietarios del Hotel Roma.
 Los señores propietarios del Hotel Nacional (antes Inglés).
 La Comisión quiere hacer público testimonio de su gratitud a la buena acogida que su propaganda está mereciendo a cuantos hasta ahora se ha dirigido y no quiere silenciar que las contadísimas excepciones hasta la fecha registradas, en su mayoría justificadas, lo son con aplazamiento breve de sus sinceros deseos de cooperar a los fines que persigue la proyectada «Institución Católica de Artes e Industrias. Nazaret», con cuyas fundamentales aspiraciones simpatizan.

SE ARRIENDA panera, Plaza de la Magana.
 Razón: San Miguel 6 bajo, de 2 a 3.

Festival benéfico

Organizado por el Excmo. señor Gobernador militar, a beneficio de los Comedores de esta ciudad, se celebrará el próximo sábado, día 15, un festival benéfico en el Teatro Principal. En ella se proyectará una película en la que se dan a conocer las bellezas de la tierra marroquí y actuarán los artistas Olga Romero y Fernández Cuenca.

Como fin de fiesta harán su presentación ante el público de Avila los coros artísticos de Candeleda y Arenas de San Pedro vistiendo trajes típicos.

Lesionados

En la clínica de la Cruz Roja ha sido asistido José Hernández que sufre erosiones en distintas partes del cuerpo.

Gobierno Civil
MULTA

El Excmo. Sr. Gobernador civil ha impuesto una multa de 25 pesetas a don Luis Torralba, propietario del Estanco establecido en la Plaza de la Constitución, por negarse a vender papel de fumar.

Por Orden del día 10 del actual dictada por la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, inserta en el B. O. del día 11, se dispone que el día 25 del corriente mes terminará el canje de los billetes legítimamente estampillados del Banco de España por los de la nueva emisión y que transcurrida aquella fecha quedarán sin validez los no presentados al canje.
 Lo que se hace público en evitación de los perjuicios que pudieran sufrir los interesados.
 Avila 12 de Marzo de 1937.—El Gobernador civil, Luis Rubio.

Sanatorio Médico-Quirúrgico

Avenida de Portugal (antes Carretera de Madrid) 11, Hotel Doctor Ricardo Ibarrola
 Doctor C. Fernández-Ruiz
 Profesor del Hospital de San José y Santa Adela de Madrid
 Enfermedades de la mujer, partos y cirugía general.
 Consultas diarias de 12 a 1 y de 4 a 5 (Visitas a domicilio).

La fiesta de San Isidro

La colonia madrileña residente accidentalmente en esta capital, en unión del Sindicato de Labradores de esta provincia, han organizado para solemnizar la fiesta de su Patrono San Isidro, el día 15 del actual, los siguientes actos:
 A las ocho de la mañana, en la ermita de San Nicolás, Misa de Comunión.
 A las diez y media se trasladarán procesionalmente las imágenes de San Isidro y Santa María de la Cabeza a la iglesia de Santiago.
 A las once se dirá una solemne Misa con Sermón en la repetida iglesia de Santiago.
 A las once y media se volverán a trasladar procesionalmente a su ermita las imágenes de los Santos Patronos.
 Después durante todo el día quedará expuesta al público la sagrada reliquia.
 A dichos actos han sido invitadas las autoridades militares y civiles, como asimismo la colonia madrileña y todo el pueblo de Avila.
 Se admiten donativos en el Palacio Episcopal, Junta de Acción Católica, a nombre del presidente, señor Sastre, de once a una.
 Sería muy conveniente que en el día de mañana las señoras envíen flores para el adorno del altar de San Isidro y Santa María de la Cabeza.

PÉRDIDA devocionario «Imitación de Cristo»; con pasta de piel y canto dorado, extraviado el domingo desde la iglesia de Santo Tomás a plaza Teniente Arévalo.
 Se ruega su devolución en esta Administración, donde se gratificará.

Malos tratos

Maximiliano Bermejo se presentó en la Comisaría manifestando que una vecina de estalocalidad, habitante en el barrio de Ajates, le hace objeto de malos tratos de palabra y obra. Del hecho se ha dado cuenta al juzgado correspondiente.

Los obreros segadores

Por la Sección Agronómica de esta provincia se ha enviado una circular a todos los alcaldes de la zona de San Martín de Valdeiglesias, solicitando el envío urgente de la relación de obreros segadores que existan en las respectivas localidades.

AVISO

Se comunica a los industriales y comerciantes de Madrid residentes en Avila y su provincia, que a partir de mañana, día 14, pueden pasarse por la Cámara de Comercio de esta ciudad para hacer su ficha, de once a una de la mañana.

Información provincial

La corporación provincial ha concedido un nuevo plazo que termina el día 20 de actual, para que los pueblos morosos satisfagan las cantidades que adeudan a la Diputación. En caso de no hacerlo se entregarán las certificaciones a los agentes ejecutivos.

Madrinas de guerra

La solicitan los soldados del regimiento de San Quintín número 25, compañía de ametralladoras Ignacio Sanz Sanz, Basilio Saez Franco, Salustiano Díaz Alvarez, Saturnino Herrero Sanz, Silvino Moncada; los del regimiento de Toledo número 26 Ciriaco Juarez, Eulogio Huertas, José Pérez, Juan de la Fuente y Miguel Castaño; y los regulares de Melilla Tomás Carpintero Calzada y Restituto Illera Martín.

Recordatorios de 1.ª Comunión
 Imprenta de SENEN MARTIN

Los españoles de Filipinas al lado de la España auténtica

Como nota del entusiasmo que la causa de España produce en el extranjero, recogemos lo siguiente:
 Con motivo de la celebración en Manila del XXXIII Congreso Eucarístico, los españoles de Filipinas y los filipinos simpatizantes de España se dirigen a S. E. el Jefe del Estado Español, Generalísimo Franco, para expresar el pensamiento de aquel millón de fieles de todas las nacionalidades del mundo en los solemnes momentos en que, acariciando a las medallas de cogresistas la bandera de España, la auténtica, paseaba sus galas triunfante y orgullosa de unos hijos que lejos de España consagraban a su memoria el más ardiente entusiasmo.
 Acompañaban a la carta al Generalísimo la lista de importantes donativos en medallas de oro y otros objetos, figurando en ella los nombres de ilustres personalidades de España en Filipinas.
 La actuación de los Padres Dominicos en Manila en favor a la causa de España destaca sobremedera. Son muchos los donativos en los que figuran monedas, medallas, cadenas, pulseras, etc., etc. Además editan diariamente un boletín con las noticias que se captan de Radio Tenerife, Falange Española, Roma, Berlin, etc.
 La comisión encargada de presentar este donativo al Generalísimo Franco la componen el Padre Sáncho Rector de la Universidad de Santo Tomás de Manila, el Padre Provincial de los Dominicos españoles en Manila, y el Padre Rascón, profesor de Derecho de la antedicha Universidad.

Sección religiosa
Santa Rita de Casia

Sección religiosa

Convento de Nuestra Señora de Gracia.—La Comunidad de RR. Madres Agustinas dedica solemne novena a Santa Rita. Por la mañana, a las seis y media y siete y media, misas en el altar de la Santa. Por la tarde, a las seis y media, exposición de Su D. M., estación, rosario, plática por el R. P. Joaquín Calles, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Jefatura de Sanidad de la Plaza

Enfermeras que tienen que asistir el día 14 de mayo de siete de la mañana a dos de la tarde, tercer grupo.
 De dos a ocho, cuarto grupo.
 Por la noche, a las nueve, sexto grupo.

Administración Principal de Correos de Avila

AVISO

Se pone en conocimiento del público que los envíos militares, paquetes postales, paquetes muestra y pequeños paquetes que se presenten en esta Administración Principal de Correos para su curso con carácter certificado, es de gran conveniencia para los imponentes, antes de cerrarlos y precintarlos, los sometan a la censura militar, que es ejercida en esta misma oficina de Correos por el señor Capitán-Interventor de este servicio.
 De esta forma se adelanta en el curso a su destino y va en perfectas condiciones de seguridad.
 Avila 4 de Mayo de 1937.—El Administrador Principal, Guillermo Neiras.

SANIDAD

Lavad vuestra boca, cepillad vuestros dientes varias veces al día y sobre todo después de comer y antes de ir a la cama. Basta emplear un poco de bicarbonato o perborato sódico. Haciéndolo conservaréis sanos vuestros dientes y evitaréis muchas enfermedades que entran por la puerta de una boca sucia o enferma: entre ellas el reumatismo del corazón y de las articulaciones.

Mutua Abulense de Pedrisco
 (Filial de la Federación de Sindicatos Agrícolas)

Hasta el día 15 de mayo se admiten las proposiciones de seguro de pedrisco en las oficinas de la MUTUA
 Entidad creada, dirigida y administrada por los mismos labradores
 Oficinas: en Avila, Bracamonte, 8. En Arévalo, calle Larga, 32

Ecos de Sociedad

Necrológica

En Mahón, y víctima de las horridas marxistas enemigas de la Religión y de la Patria, falleció en el mes de agosto próximo pasado el teniente coronel de Intendencia don Juan Carmona Crespo.
 El finado era muy conocido en esta ciudad donde estudió la carrera militar. Ya oficial fué destinado a Africa interviniendo en diversas acciones guerreras, y su arrojo le valió preciadas condecoraciones y ascensos.
 Destinado a la península, desempeñó cargos importantes, y al estallar el movimiento nacional se hallaba en Mahon, donde los rojos le dieron afrentosa muerte. La noticia de su fallecimiento ha de causar sentimiento en Avila donde el finado contaba con grandes aprecio.
 A toda su honorable familia enviamos nuestro más sentido pésame.

EXTRAVIO cinturón de señora de cuero negro, con hebilla de charol. Se agradecerá lo entreguen en esta Administración.

La enfermedad del Arzobispo de Valladolid

Ayer tarde fué viaticado

VALLADOLID.—Se ha agravado la enfermedad que padece el Excelentísimo señor Arzobispo de Valladolid. Ayer tarde, a las cinco y media fué llevado solemnemente el Santo Viático al ilustre Prelado.

La procesión salió de la Catedral y se dirigió al palacio Arzobispal, acompañando al Santísimo el Cabildo, las autoridades y numeroso público.

Muchas casas de las que recorrió el cortejo lucían colgaduras.
 Después de recibido el Viático, el doctor Repres, asistido por los doctores Igea y Ledo, practicó al Prelado una intervención quirúrgica, de la cual ha salido felizmente. No obstante, el estado del ilustre enfermo sigue siendo de gravedad.

El Vicario General ha ordenado que en todas las iglesias se recen preces impetrando la salud del señor Arzobispo.

La CENSURA que, NECESARIAMENTE, ha de abrir y volver a cerrar las cartas, RUEGA Y AGRADECE RÁ AL PÚBLICO, en beneficio de todos, que preste ayuda, echándolas ABIERTAS Y FRANQUEADAS al Correo. Y asimismo el uso de TARETAS POSTALES.

+

EL SEÑOR

D. Juan Carmona Crespo
 Teniente Coronel de Intendencia
 Murió gloriosamente por Dios y por la Patria, en Mahón,
 a primeros de agosto de 1936

D. E. P.

Su viuda doña Antonia Fábregas; sus hijos don Luis (capitán de Caballería), don Jaime, doña Isabel, doña María Luisa, Juan y Antonio; sus hermanos doña María Luisa, don Julio y don Carlos (ausente),

Suplican a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor.

Todas las misas que se celebren el día 14 del actual en la iglesia parroquial de San Pedro, de ocho a diez de la mañana, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Avila 13 de mayo de 1937.